



SAG Noble muestra más de 1.150 equinos en búsqueda activa de anemia infecciosa

Tras la implementación del SAG Noble en la zona de estudio, se han detectado casos de anemia infecciosa equina (AIE) en un área de 1.150 caballos, lo que representa un avance significativo en la búsqueda activa de esta enfermedad. Los datos indican que se han detectado más de 1.150 equinos en la zona de estudio, lo que representa un avance significativo en la búsqueda activa de esta enfermedad. Los datos indican que se han detectado más de 1.150 equinos en la zona de estudio, lo que representa un avance significativo en la búsqueda activa de esta enfermedad.